



◎光陰矢のごとし◎

ついこのあいだ、新年が始まったかと思うのに、あっという間に1月は行ってしまいました。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」とよく言われるように、時が過ぎるのは本当に早いものですね。

新年の決意に基づいて、しっかりと勉強や部活動をがんばることはできましたか？

また、3年生の先輩方との那賀川中学校での生活は、あと2ヶ月しかありません。先輩方の進学や卒業を温かく応援していきましょう。

節分の日

最近では、恵方巻(えほうまき)といって、節分に食べる太巻きがブームになっています。節分の夜にその年の恵方(えほう→歳徳神(としとくじん)の住む方角で、その年に吉となる方角)に向かって、目を閉じて願い事を思い浮かべながら、無言で太巻きをまるかじりするそうです。

ちなみに2023年節分の恵方は、南南東(細かくいうと南南東微南)だそうです。



◇進路について考えよう◇

3年生の先輩を見ていると、それぞれが自分の進路を考え、決定し、そこに向かって努力を重ねていますね。とても頼もしく思えます。2年生のみなさんも、そろそろ各自が真剣に進路を考える時期を迎えています。これまでは自分が考える必要もほとんどなく、みんなと一緒に歩いてきましたが、これからは自分の進む道は自分で決定しなければなりません。

「3年生になったらがんばろう」と考えている人が多いとは思いますが、1日でも早く本気になった人が余裕をもって入試の日を迎えることは間違いありません。あなたはどうですか。

「受検勉強」とは、何か特別な勉強をすることではありません。ふだんの授業を大切に、課題にもきちんと取り組んで力をつけていきましょう。家庭学習では、自分の苦手としている部分の復習をして、できなかったことができるようにしていきましょう。

1月に「整理と対策」という受検対策用のテキスト(5教科)を配付しました。有効に使ってほしいと思います。

生活記録より

□ 今年は、テストと机が恋人になりそうな予感。

- 19日は弟の誕生日でした。また1つ年をとるのに、まだ実感がありません。このまますくすく育てほしいです。
- 今日は、基礎学に向けて数学の勉強をしました。これから、自分の分からないところを中心に勉強していこうと思います。
- 今日は、打楽器だけで部活をしました。先生にうまくなったと言われたときは本当に嬉しかったです。後1、2回の練習を頑張りたいです。
- 1月、2月、3月は過ぎるのが早いと聞いたのですが、本当に早いです。気づけば1月中旬でした(笑)
- ま、まさかの県大会、金賞・・・!?めっちゃ驚きです!代表にはなれなかったけどすごく嬉しいです!
- 昨日、久しぶりに習字に行きました。「歴史と伝統」という字を行書で書いています。最近、忙しくてあまり行けてなかったのが遅れています。あと2級で1番高い級になります。行ける回数は少ないので丁寧に書きたいと思います。
- 美術の集光スクラッチで今回から彫り始めました。丸をきれいなぞるのが難しいけど楽しかったです。
- 昨日、豪雪の中家に帰りました。あの家の近さで雪が積もったということは、みんな大変だったと思いました。すぐ晴れてきたけど
- 明日、放送ボランティアがあります。忘れてしまいそうです。小学校の時にしていたので、楽しみです。
- 週末は県大会で優勝しました。みんな落ち着いていて試合ができたし、負けなしだったのでよかったです。
- 日曜日は県の団体戦がありました。三回戦目に県で二位の学校に負けてしまったけれど、ダブルスは惜しかったので、次勝てるように頑張りたいです。
- 雪がビュービュー吹いて、寒そうだったけれど、学校から出たら晴れていた。自転車に乗るときまでかなり吹いていたのに。
- 英語のテスト〇点以上ありました!めっちゃうれしいです!次のテストでもがんばります。単語意外と合っていてめっちゃ嬉しかったです~

2月の予定

1	水	全校集会	16	木	
2	木		17	金	
3	金	読書週間	18	土	全校登校日
4	土	全校集会	19	日	
5	日	家庭人権学習の日	20	月	学年末テスト①, 学校安全の日
6	月	読書週間~10日	21	火	学年末テスト②
7	火		22	水	振替休業日
8	水		23	木	天皇誕生日
9	木	3部活動, ふれあい子ども会	24	金	学年末テスト③
10	金		25	土	
11	土	建国記念日, 新人駅伝	26	日	
12	日		27	月	
13	月	平島子ども会閉校式	28	火	生徒会専門委員会
14	火	学年末テスト発表			
15	水	基礎学力テスト, 今津子ども会閉校式			

3月の予定 7(火)8(水)3年生 高校入試, 1・2年 実力テスト
9(木)賞状授与式
10(金)第53回卒業式